
МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСКИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ 
АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА

ПРОТОКОЛ
заседания общественной комиссии муниципального образования городской 

округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры 
по обеспечению реализации приоритетного проекта 

«Формирование комфортной городской среды»

№ 61
ул. Энгельса, 8 

кабинет 513

Шаров В.А. - заместитель Главы города, курирующий сферу
архитектуры и градостроительства, председатель 
комиссии

ГнатюкА.В. - начальник отдела социологических исследований
и администрирования документов стратегического 
планирования муниципального казенного учреждения 
«Наш город», секретарь комиссии

Присутствовали:
Члены общественной комиссии:
Коновалов А.Ю. - директор департамента архитектуры

и градостроительства Администрации города, 
заместитель председателя комиссии

Лепихина Т.В. - начальник отдела организации управления жилищным
фондом и объектами городского хозяйства 
департамента городского хозяйства Администрации 
города

Гусева Е.Л. - начальник отдела по защите населения и территории
города от чрезвычайных ситуаций управления 
по делам гражданской обороны и чрезвычайным 
ситуациям Администрации города

Стебекова Н.П. - директор муниципального казенного учреждения
«Наш город»

Николаенко И.А. - заместитель директора муниципального казенного
учреждения «Лесопарковое хозяйство»

Гужва Б.Н. - депутат Думы города

09.03.2023 
16.00 часов
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Мазуров B.C. 
Глинских С.Е.

Ханьжин Д.А.

Черемисин В.В.

Тищенко О.А.

Шкредова В.Б.

Филатов С.И.

депутат Думы города
директор автономной некоммерческой организации 
«Гражданский правозащитный центр города Сургута» 
председатель ТОС общественной организации города 
Сургута территориальное общественное
самоуправление «Чёрный Мыс»
член совета территориального общественного 
самоуправления "ПИКС", заведующий музеем науки 
и техники Сургутского региона Свердловской 
железной дороги
председатель совета ТОС общественной организации 
города Сургута территориальное общественное 
самоуправление № 29
член Общественного совета по вопросам жилищно- 
коммунального хозяйства при Администрации города 
Сургута
председатель Региональной общественной
организации инвалидов по зрению
Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры 
«Тифлопуть»

Приглашенные: 
Гапеев А.М.

Арменчу А. А.

Арсланов Н.Н.

Галкин Г.Б.

начальник отдела по охране окружающей среды, 
природопользованию и благоустройству городских 
территорий департамента городского хозяйства 
Администрации города
начальник технического отдела муниципального 
казенного учреждения «Управление капитального 
строительства»
начальник отдела систем документооборота 
муниципального казённого учреждения «Управление 
информационных технологий и связи города Сургута» 
помощник депутата Думы города Сургута 
Клишина В.В.

Повестка дня:
1. Об определении объектов благоустройства для проведения в 2023 

году рейтингового голосования по отбору общественных территорий, 
подлежащих благоустройству на территории города Сургута в 2024 году
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в рамках реализации муниципальной программы «Формирование комфортной 
городской среды на период до 2030 года».

2. Об обращении С.Е. Глинских по вопросу о ситуации вокруг 
городской набережной «Экопарк «За Саймой».

3. Об обращении С.Е. Глинских по вопросу о рассмотрении 
мероприятий муниципальной программы «Формирование комфортной 
городской среды на период до 2030 года».

4. Об исполнении поручений, данных по итогам заседания 
общественной комиссии, состоявшегося 17.11.2022.

1. По первому вопросу повестки дня 
СЛУШАЛИ:

Коновалов А.Ю. -  Озвучил перечень общественных территорий для 
проведения в 2023 году рейтингового голосования по отбору общественных 
территорий, подлежащих благоустройству на территории города Сургута 
в 2024 году (далее -  перечень общественных территорий) в рамках реализации 
муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды 
на период до 2030 года» (далее -  муниципальная программа):

- «Парк в микрорайоне № 8 по ул. Республики, 75»;
- «Парковая зона в микрорайоне 20А. 2 этап, (площадка)»;
- «Парковая зона в микрорайоне 20А. 2 этап, (сцена)»;
- «Благоустройство сквера на пересечении Бульвара Свободы 

и проспекта Ленина в городе Сургуте. 2 этап строительства».
Предложил рассмотреть и утвердить представленный перечень 

общественных территорий в рамках реализации муниципальной программы.

ВЫСТУПИЛИ:
Филатов С.И. -  Задал вопрос о факте согласования проектной 

документации с общественными организациями, представляющими интересы 
граждан с ограниченными способностями здоровья.

Шаров В.А. -  Дал соответствующий комментарий.
Глинских С.Е. -  Задал вопрос, доступны ли в публичном доступе 

обсуждаемые проекты благоустройства?
Коновалов А.Ю. -  Проинформировал, что в соответствии 

с установленной процедурой проекты благоустройства будут размещены 
по итогам голосования на официальном портале Администрации города.

Глинских С.Е. -  Высказал мнение о необходимости добавления 
в перечень территорий, планируемых к благоустройству, территории в районе 
памятника жертвам политических репрессий с концепцией территории 
исторической памяти.
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Ханьжин Д.А. -  Также предложил для включения в указанный перечень 
территорию в районе посёлка «Чёрный Мыс».

Шаров В. А. -  Поддержал озвученные предложения вариантов 
благоустройства пространства в районе памятника жертвам политических 
репрессий и территории в районе посёлка «Чёрный мыс» в качества 
возможного объекта благоустройства в последующие периоды.

Ханьжин Д.А. -  Задал вопрос о возможности вынесения для обсуждения 
территорий, благоустраиваемых в рамках софинансирования частными 
инвесторами.

Шаров В.А. -  Дал разъяснения по данному вопросу.

ВЫСТУПИЛИ:
Арменчу А.А. -  Презентовал проект благоустройства «Благоустройство 

сквера на пересечении Бульвара Свободы и проспекта Ленина в городе 
Сургуте. 2 этап строительства».

Филатов С.И. -  Задал вопросы какие нормы учтены при подготовке 
проекта.

Глинских С.Е. -  Попросил более подробно описать объект 
благоустройства, а также задал вопросы об отдельных элементах объекта.

Гужва Б.Н. -  Задал вопрос, не будет ли проблемы при смене подрядчика 
на разных этапах благоустройства?

Ханьжин Д.А. -  Обратил внимание на необходимость наличия 
usb-разъёмов на территории объекта благоустройства.

Арменчу А.А. -  Проинформировал членов комиссии по существу 
заданных вопросов, сообщил, что документацией предусмотрена возможность 
смены подрядчика при осуществлении разных этапов благоустройства.

В процессе обсуждения вопроса объекта благоустройства принимали 
участие: Арменчу А.А., Глинских С.Е., Гужва Б.Н., Ханьжин Д.А.,
Черемисин В.В., Шаров В.А.

ВЫСТУПИЛИ:
Арменчу А.А. -  Презентовал проект «Парк в микрорайоне № 8 

по ул. Республики, 75».
Гужва Б.Н. -  Задал вопрос про тропиночную сеть, ведущую 

на территорию объекта благоустройства расположенную вдали от тротуаров. 
Предложил рассмотреть возможность обустройства соответствующего 
тротуара напрямую к объекту благоустройства.

Арменчу А.А. -  Сообщил, что получено соответствующее заключение 
от компетентных органов о невозможности проведения работ в указанном 
месте в связи наличием предметов представляющих историческую ценность.
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Гужва Б.Н. -  Выразил мнение, что необходимо проработать данный 
вопрос с целью обустройства соответствующей тропинки.

Шаров В.А. -  Сообщил, что при наличии возможности -  эти работы 
будут запланированы.

Лепихина Т.В. -  Задала вопрос, будет ли возможен доступ технических 
средств для проведения работ по обслуживанию объекта?

Шаров В.А. -  Дал ответ, что такая возможность предусмотрена 
проектом.

Ханьжин Д.А. -  Задал вопрос о возможности уборки мусора 
на территории объекта благоустройства после завершения работ.

Арменчу А.А. -  Сообщил, что уборка будет обеспечена силами 
подрядной организации осуществляющей работы по благоустройству объекта 
после завершения соответствующих работ.

ВЫСТУПИЛИ:
Арменчу А.А. -  Презентовал два проекта «Парковая зона в микрорайоне 

20А. 2 этап».
Гапеев А.М. -  Задал вопрос о перепаде высот между объектами 

благоустройства на данной территории.
Арменчу А.А. -  Сообщил, что данная проблема известна, готовятся 

соответствующие изменения в проект.
Гужва Б.Н. -  Задал вопрос куда уходит слив воды согласно проекту?
Арменчу А.А. -  Сообщил, что на объекте благоустройства 

предусмотрена дренажная система.
Ханьжин Д.А. -  Обратил внимание на ограждение спортивной 

площадки. Высказал мнение, что в проекте необходимо обустраивать 
в качестве ограды жёсткий металлический профиль.

Гужва Б.Н. -  Задал вопрос, предусмотрены ли два входа в парк?
Шаров В.А. -  Сообщил, что этот вопрос прорабатывается с учётом 

требований нормативных документов.
Арменчу А.А. -  Дал комментарий по площадке для выгула собак.
Лепихина Т.В. -  Задала вопрос, будет ли осуществляться доступ техники 

для проведения работ по обслуживанию объекта.
Арменчу А.А. -  Сообщил, что уборка объекта благоустройства будет 

осуществляться без привлечения крупногабаритных технических средств.
Шаров В.А. — Проинформировал, что обустройство территории парка 

предусмотрено с учётом удобства его посетителей и уборка территории 
объекта будет вестись в соответствии с нормативными документами.

Гужва Б.Н. -  Обратил внимание на местоположение площадки для 
твёрдых бытовых отходов и необходимость её облагораживания. Задал вопрос
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о материалах используемых для возведения элементов благоустройства 
объекта, а также о высоте объектов.

Гапеев А.М. -  Дал соответствующие пояснения. Сообщил, что 
облагораживание площадки для твёрдых бытовых отходов производится 
в соответствии с нормами благоустройства.

ВЫСТУПИЛ:
Шаров В.А. -  Предложил членам комиссии провести дополнительное 

заседание по данному вопросу повестки дня с целью детального обсуждения 
каждого из объектов благоустройства.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» -  15 человек 
«Воздержались» -  0 человек 
«Против» -  0 человек

РЕШИЛИ:
1.1. Секретарю комиссии Гнатюку А.В. организовать проведение 

заседания общественной комиссии муниципального образования городской 
округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа — Югры 
по обеспечению реализации приоритетного проекта «Формирование 
комфортной городской среды» по вопросу повестки дня «Об определении 
объектов благоустройства для проведения в 2023 году рейтингового 
голосования по отбору общественных территорий, подлежащих 
благоустройству на территории города Сургута в 2024 году в рамках 
реализации муниципальной программы «Формирование комфортной 
городской среды на период до 2030 года».

1.2. Департаменту архитектуры и градостроительства Администрации 
города разместить на официальном портале Администрации города 
в соответствующем разделе проекты благоустройства общественных 
территорий, подлежащих благоустройству на территории города Сургута 
в 2024 году в рамках реализации муниципальной программы «Формирование 
комфортной городской среды на период до 2030 года».

1.3. Муниципальному казенному учреждению «Управление 
капитального строительства» направить Филатову С.И. соответствующие 
разделы проектной документации по объекту благоустройства «Парк 
в микрорайоне № 8 по ул. Республики, 75» для согласования.
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2. По второму вопросу повестки дня 
СЛУШАЛИ:

Глинских С.А. -  Задал вопрос о причине наличия табличек с надписями 
«опасная зона» на набережной в парке «За Саймой».

ВЫСТУПИЛИ:
Черемисин В.В. -  Выразил мнение, что данные таблички необходимы 

на указанном объекте.
Глинских С.Е. -  Выразил мнение, что вопросы опасности или 

безопасности этих зон должны прорабатываться на этапе проектировки 
объекта. Задал вопрос за счёт каких финансовых средств будет устраняться 
указанная проблема?

Лепихина Т.В. -  Сообщила, что проектировщик несёт ответственность 
за объект благоустройства, соответствующие финансовые средства 
предусмотрены.

Глинских С.Е. -  Задал вопрос, безопасно ли находиться на данном 
объекте?

Филатов С.И. — Обратил внимание на доступ маломобильных групп 
населения к объекту благоустройства, а также на необходимость наличия 
презентации от проектировщика при планировании возведения данных 
объектов.

Гужва Б.Н. -  Обратил внимание, что подобные проекты благоустройства 
реализованы во многих городах России. Высказал мнение, что объект будет 
совершенствоваться в соответствии с запросами граждан

Шаров В.А. -  Дал разъяснения, что проект благоустройства прошёл все 
необходимые согласования, в том числе на предмет безопасности. Объект 
соответствует всем нормам и правилам. Предложения поступающие 
в процессе эксплуатации объекта учитываются.

Глинских С.Е. -  Задал вопрос о возможности эксплуатации понтонов 
и причала набережной «Экопарк «За Саймой».?

Шаров В.А. -  Сообщил, что проектное решение предусматривает 
эксплуатацию указанных элементов при соответствующем уровне воды, 
в зависимости от погодных условий.

Гужва Б.Н. -  Заявил, что при планировании объекта учитывались 
статистические данные по уровню воды в реке.

Глинских С.Е. -  Не согласился с изложенной позицией, выразил мнение, 
что объект необходимо было планировать таким образом, чтобы он мог 
функционировать при любом уровне воды.

Филатов С.И. -  Обратил внимание, что в 2022 году в реке «Сайма» 
наблюдался чрезвычайно низкий уровень воды.



Черемисин В.В. -  Выразил мнение, что Глинских С.Е. в негативном 
контексте комментирует иные мнения присутствующих членов комиссии, что 
является недопустимым.

Глинских С.Е. -  Принёс свои извинения по данному факту.

РЕШИЛИ:
2.1. Принять к сведению озвученную информацию.

3. По третьему вопросу повестки дня 
СЛУШАЛИ:

Коновалов А.Ю. -  Сообщил о целях и содержании муниципальной 
программы «Формирование комфортной городской среды на период до 2030 
года» утвержденной постановлением Администрации города от 29.12.2017 
№ 11725 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование 
комфортной городской среды на период до 2030 года».

ВЫСТУПИЛИ:
Глинских С.Е. -  Задал вопрос, входят ли работы по световому 

оформлению дорожной развязки по улице Грибоедова в предмет обсуждения 
комиссии.

Шаров В.А. -  Прокомментировал, что это зависит от источников 
финансирования объекта благоустройства.

Филатов С.И. -  Сообщил, что данный объект находится в ведении 
соответствующей профильной комиссии и не должен являться предметом 
обсуждения.

РЕШИЛИ:
3.1. Принять к сведению озвученную информацию.

4. По четвёртому вопросу повестки дня 
СЛУШАЛИ:

Гнатюка А.В. -  Доложил членам комиссии об исполнении протокольных 
поручений данных на предыдущих заседаниях.

В соответствии с инициативой департамента городского хозяйства 
Администрации города предложил членам комиссии пункт 11 приложения 
к распоряжению Администрации города от 10.03.2017 № 339 «О создании 
общественной комиссии муниципального образования городской округ 
Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры по обеспечению 
реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской 
среды» дополнить пунктом 11.4 следующего содержания: «Принимать
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участие в приемке выполненных работ по благоустройству территорий города, 
в том числе дворовых территории многоквартирных домов. При этом приемка 
выполненных работ считается правомочной, если в ней приняли участие 
не менее половины членов общественной комиссии муниципального 
образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа
-  Югры по обеспечению реализации приоритетного проекта «Формирование 
комфортной городской среды».

Предложил проголосовать за данное изменение.

«За» -  15 человек 
«Воздержались» -  0 человек 
«Против» -  0 человек

РЕШИЛИ:
4.1. Принять к сведению озвученную информацию.
4.2. Секретарю комиссии Гнатюку А.В. внести изменение в приложение 

к распоряжению Администрации города от 10.03.2017 № 339 «О создании 
общественной комиссии муниципального образования городской округ 
Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры по обеспечению 
реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской 
среды» дополнив пунктом 11.4 следующего содержания: «Принимать участие 
в приемке выполненных работ по благоустройству территорий города, в том 
числе дворовых территории многоквартирных домов. При этом приемка 
выполненных работ считается правомочной, если в ней приняли участие 
не менее половины членов общественной комиссии муниципального 
образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа
-  Югры по обеспечению реализации приоритетного проекта «Формирование 
комфортной городской среды».

ГОЛОСОВАЛИ:

Начальник отдела СИиАДСП 
МКУ «Наш город», 
секретарь комиссии

Заместитель Г лавы города, 
председатель комиссии

А.В. Гнатюк


